

Gesundheitsmagazin KURIER „Krebs“ ab Mittwoch im Handel

22.03.2016 | Kunde: KURIER | Ressort: Ö / Medien | Ankündigung

39.000 Österreicher erhalten jedes Jahr die Diagnose „Krebs“. Auf 128 Seiten (ET 23. März 2016) informiert das neue KURIER Magazin „Krebs“ über die am häufigsten auftretenden Tumorerkrankungen und Therapiemethoden. Nach „Diabetes“ ist „Krebs“ die zweite Veröffentlichung der neuen Magazinserie zum Thema Gesundheit im KURIER.

Honorarfreie Foto, Copyright KURIER, unter: [FOTOLINK](#)

Wien, 22. 3. 2016. Die Diagnose "Krebs" ist für jeden Menschen eine enorme Belastung. Doch nicht jede Krebserkrankung ist automatisch ein Todesurteil. Die verbesserte Früherkennung und innovative Behandlungsmethoden haben die Heilungschance bei vielen Krebsarten deutlich erhöht. In dem 128 Seiten starken KURIER-Magazin „Krebs“ informieren internationale und heimische Krebspezialisten, u.a. der Leiter der Wiener Universitätsklinik für Chirurgie Univ. Prof. Michael Gnant, der Leiter der Urologie an der MedUni Wien Univ. Prof. Shahrokh Shariat und -Österreichs bekanntester Krebs-Spezialist -Univ. Prof. Dr. Christoph Zielinski vom Wiener AKH, über neue Therapiemethoden. Redaktionell behandelt werden u.a. folgende Themen: „Sanfte Therapien bei Brustkrebs“, „So wird das Prostata-Karzinom ausgetrickst“, „Wenn Darmpolypen bösartig werden“, „Wenn das Blutbild Sorgen macht“. „Mit der steigenden Lebenserwartung erhöht sich auch die Zahl der Krebspatienten in Österreich. Experten gehen davon aus, dass diese in den nächsten 15 Jahren um 30 Prozent ansteigen wird. Mit unserem neuen Magazin aus der KURIER Gesundheitsserie bieten wir Betroffenen umfassende Informationen über die neuesten Therapiemöglichkeiten und wo man diese in Anspruch nehmen kann an“, KURIER-Chefredakteur Dr. Helmut Brandstätter.

Karl Öllinger spricht über Darmkrebs

Neben den renommierten Experten kommen aber auch viele Betroffene zu Wort, wie z.B. der Grün-Politiker Karl Öllinger („Mein Leben mit Darmkrebs“) oder eine Mutter, die gegen die Leukämieerkrankung ihres Kindes kämpft. Berührend ist auch das drei Monate vor seinem Tod geführte Interview mit dem Enthüllungsjournalisten Kurt Kuch („Ich habe 457.000 Zigaretten geraucht – Die schlechteste Entscheidung meines Lebens“.)

Gestaltet wurde das KURIER Magazin „Krebs“ u.a. von Magdalena Meergraf und Christian Neuhold.

KURIER Magazin Krebs, KURIER Zeitungsverlag, 128 Seiten, Preis € 7,50, ET 23. März 2016. Erhältlich im Zeitschriftenhandel oder unter: magazin@kurier.at

